

Carl Goldmark

WIEDER-ER-LEBEN



VORWORT

Carl Goldmark WIEDER-ER-LEBEN!

Am 2. Jänner 2015 jährt sich der 100. Todestag des Komponisten Carl Goldmark.

*Unter dem Motto **Carl Goldmark WIEDER-ER-LEBEN** beabsichtigt der Carl Goldmark Verein Deutschkreutz eine Reihe von Veranstaltungen, um mehrere Jubiläen und Besonderheiten zu feiern.*

Seit mittlerweile 35 Jahren wird einmal jährlich ein Konzert zu Ehren des Komponisten mit seinen Werken in Deutschkreutz aufgeführt.

Zum 100-jährigen Todestag des Komponisten sollen Musiker und Künstler Goldmarks Werke im Vinatrium Deutschkreutz und in der imposanten Pfarrkirche aufführen. Das von Carl Goldmark bewohnte Haus in Deutschkreutz, in dem sich auch das Carl Goldmark Museum befindet, soll ebenfalls ins Konzept einfließen.

Die jüdischen Wurzeln des Komponisten und dessen Geschichte werden im Zuge einer Ausstellung mit Begleitgesang dokumentiert.

Eine Kooperation mit dem benachbarten Verein Pro Kultura Sopron wird angestrebt. Es werden Führungen im Carl Goldmark Museum via Audioguide, Besuch von Konzertreihen und eine Biografie des Komponisten präsentiert.

Ein medial weltweiter Aufruf wurde von Dr. Melchers aus Berlin gestartet, um die Werke Carl Goldmarks 2015 vermehrt aufzuführen und zu unterstützen.

Carl Goldmark

WIEDER-ER-LEBEN



Mehrere Jubiläen werden 2015 gefeiert:

-) 100. Wiederkehr des Todestages Carl Goldmarks am 2. Jänner 2015
-) 35 Jahre Verein Carl Goldmark
-) 30 Jahre Carl Goldmark Musikschule
-) Erstmalige Veröffentlichung der Biografie Carl Goldmarks

